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会長挨拶・報告

本日は　第２６４３回　例会

忘年会(夜間)
№ 2498　12月10日(木)

プログラム

次週以降の予定

12月31日(木)

休会

休会

12月17日(木) 半期を省みて

12月24日(木)

幹事報告

《理事会担当例会》

年　次　総　会

先 の ロ ラ週 プ グ ム

1、2010年～11年役員・理事就任の件
　総務委員長から本日の出席数が65名であり

　皆様　こんにちは。　会長報告を
申し上げます。
本日は日程がたくさんございます
ので、１点だけお願いを申し上げます。
来週の夜間例会は忘年会となりま
すので、各会員奥様の多くのご出席

方宜しくお願い申し上げます。

佐藤佳朗次年度会長挨拶
　指名委員会での選出、年次総会で
のご承認を頂きました2010～2011
の次年度会長を仰せつかりました
佐藤でございます。
　私にとりまして本当に心強いよ

り優秀なスタッフを揃えることが出来ました。
このメンバーのロータリアン在籍平均年数

1．芦別・深川RCより12月のプログラム、
羽幌・深川RCより会報が届いており
ます。又ガバナー月信も購読者のロッ
カーへいれておきますので、ご一読
下さい。
2．本日午後５時30分より理事会、６

時30分よりクラブ協議会を開催致します。役員・
理事・委員長は出席をお願い致します。
3．来週は夜間例会で忘年会ですので、お間違い
のないようご出席下さい。（ホテルスエヒロ　
午後６時から開始です）
4．昨年の職業奉仕委員会事業で保護観察官を
招いての例会時、クラブより寄付を致しました
が、それに対し本日北海道地方更生保護委員会
より感謝状が届いております。
5．ロータリー事務局の年内は25日まで、年始は
１月6日から仕事となります。（年末年始の休日
は12月26日～１月５日までとなります）

３分の１以上の定則数のため年次総会が成立
した旨、宣言がありました。
※川口会長の議事進行で始まる。
※指名委員会の中島会員から説明
　６週間前までに会長と会長経験者のメンバー
により役員・理事の指名ができるため11月26日
の指名委員会を開催し、出席会員の３分の２以
上をもって指名するメンバーを決定する。
・指名委員で指名されました決定役員・理事名
は次のとおりです。
会　長　　　　佐藤　佳朗　　　　　　　
会長エレクト　高山　訓正
副会長　　　　西井　勝明（クラブ奉仕委員長）
幹　事　　　　西村　恒則
副幹事　　　 宮崎　英彰（ 次年高山会長時の
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事）
会　計　　　　三品　優次　
SAA　　　  　 竹田　行宏
理　事　総務委員長　　　佐藤　茂
職業奉仕委員長　　　　　坂田秀昭
社会奉仕委員長　　　　　小山　進
国際奉仕委員長　　　　　菅原章二
新世代活動推進委員長　　猪股浩徳
親睦活動委員長　　　　　岡部正幸
プログラム委員長　　　　藤田慎一
以上の７名の方が選ばれました。
※川口会長
　以上のとおりですが、ご意見ご質問有りません
か？
では皆様の拍手を持ってご承認下さい。満場一
致の拍手ありがとうございます。
それではここで2010～2011新会長のご挨拶を戴き
ます。
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北谷　好文２Ｇガバナー補佐
寸志(11月26日ガバナー公式訪問例会出席させて
いただき)
佐藤　佳朗会員
次年度役員・理事承認され有り難うございました。
来期よろしくお願いいたします。
高山　訓正会員
次年度副幹事を承認していただき。
深澤　和範会員
渡邉ガバナー、公式訪問ご苦労様でした。
坂田　秀昭会員
次年度理事の承認をいただき。
小山　　進会員
社会奉仕委員長の承認を受け、２年続いての委員
長に感激。頑張ります。
三品　優次会員
次年度会計を受けて。
池田　　亨会員
お陰様でシャバに帰ってきました。お見舞い有り
難うございました。
西田　浩二会員
結婚記念品をいただいて。
岡部　正幸会員
結婚記念品をいただいて。
西井　勝明会員
結婚記念、一緒になって良かったなぁーと今後の
人生を送ります。有り難う御座いました。

メイクアップ 泉　敬止会員 地区事務所RC・留萌RC

例会合計   42,000　累計  

【出席報告】12月３日(木)

在 籍 者 96名（病欠０名・免除14名)

出 席 者 68名（メイク含む・免除者の出席含む)

欠 席 者 19名（出席率76％)

　竹田会員の説明受けながら地区大会の様子
をビデオで鑑賞する。ここでは各担当が自分の
役割を一生懸命に果たしておりました。
(川口会長談…このあとテープは事務局に保管
しておりますので見にきてください)

12.4年、平均年齢は58.5歳と若さと知力で頑張
ります。特に小旅行やマージャン大会運営など
を充実させ懇親を深めていきたいと考えてお
ります。今年以上の参加とご支援を宜しくお願
い申しあげます。

《地区大会回想談》

《地区大会の様子を映像で鑑賞》

中島誠一懇親会担当
　懇親部会の担当として前年の札
幌地区の開催地に行き下見をした
が今回にはあまり参考にならない
状況でした。
　なぜかと言うと懇親会の参加登

録人数が1,300人になりまして、どうやったら
よいのか熟慮の結果、７割程度の900名の参加
を見込み、二階をメイン会場とし一階と九階の
会場、さらに居酒屋コーナーの会場と合わせて
四会場を使用し懇親会を開催することとしま
した。あとはビュッフェスタイルで立食方式を
基本としましたが、田口良一RI会長代理や渡辺
ガバナーをはじめとする役員の皆様には着席
が好ましいのかを確認し、皆さんと同じにさせ
ていただきました（勿論ステージ横に数脚の椅
子は用意しました）予想とおり参加人員は概ね
900名程度となりました。又渡辺ガバナーの奥
様からも良い大会だと賞賛を戴きましたが、無
事に役目を果たせた事に誇りを感じました。又
この設営にかかわったホテルスエヒロさんの
ご協力に感謝を申し上げご挨拶とします。あり
がとうございました。
(川口会長談・・・・中島会員は毎日クラブ事務局
に来てもらい懇親会以外の色々なことにもご
協力いただきました。本当にありがとうござい
ました）

西村恒則本会議担当
　地区大会では本会議担当でした
が２ヶ月経ち、無事に終わりホット
しました。自分は舞台のそでにいた
ので本会議の様子がわかりません
でしたが、あとからビデオ見て会議

の進捗状況が良くわかりました。
　結論はすばらしい大会でありました。特に映
像と音の効果が最高でした。又シナリオの全体
は川口会長に考えていただき助かりました。
コンテ、流れも良く又画像を作る事は竹田幹事
の制作で、自分は多少の色をつけた程度です。
皆さんの応援が成功の賜物でありました。ただ
苦労した点は、情報収集の為に各クラブに写真
やクラブ紹介時の資料提供を呼びかけても、な
かなか集まらず苦慮しておりましたが、受付け
担当の山口さんの電話作戦やメール送信など
で催促した事が功を奏した事など、皆さんの力
を借りて困難も乗り越えることが出来ました。
　たくさんの応援を戴き、本当にありがとうご
ざいました。
(川口会長談…西村氏は謙遜してるが各クラブ
への連絡等で相当ご苦労されておりましたが、
本当に頭の下がる思いでございます。ありがと
うございました）


